

町民のひろば

皆さんが参加するコーナーです。耳よりの情報、ご意見、ご質問など気軽にお寄せください。
役場総務課広聴広報統計係 内線257まで



第20回町老人スポーツ大会
(7月6日)



青い目の人形(円内)を迎える会で由来を聴く児童

青い目の人形が葛巻小へ



旧田野小学校で保管していた「青い目の人形」が6月28日、葛巻小学校に迎えられました。人形は昭和2年、日米親善の「平和のお使い」として、全国の幼稚園や小学校に贈られたもので町内に現存するのは、この1体のみ。児童に、人形の由来や歌が紹介され、国際理解の大切さを伝えました。

さわちゃん劇場

(沢口浩 作・画) ②7

ふるさとのお盆の巻



努力した分、記録に

3000^ル走で東北大会に出場する久保勇介さん



意欲に燃える久保さん

久保勇介さん(葛巻中三年)が、八月九日から秋田市で開かれる第二十六回東北中学校陸上競技大会(種目三千^ル)に出場します。七月は、全日本中学校通信陸上競技岩手県大会、岩手県中学校総体、ジュニア選抜陸上競技大会と県レベルの大会で奮闘し、岩手山焼走りマラソン全国大会では中学生の部で新記録を樹立しました。

来年一月に開かれる全国都道府県対抗駅伝(ひろしま駅伝)の選手候補として、今月は岩手陸上競技協会の合宿に参加します。

「保育園のころから走るのが好きでした。一日最低十^キは走っています。努力した分記録が出るし、記録が伸びるとうれしくて」と話す久保さん。野球部に所属し、中総体後は陸上に専念。練習不足や慢心がタイムに出る怖さも知り、精神面でも強さが伺えます。

「ひろしま駅伝のメンバーになって、県代表として走りたい。今の目標は、本宮隆良さん(駒沢大四年)。陸上には、ずっと関わっていたい」と将来の姿を夢見て、今日も練習に励んでいます。